

Veracruz destina el 4.4% del PIB estatal para crecimiento económico

La SHCP destacó que la entidad es uno de los estados más responsables en el manejo de su deuda pública

La deuda pública debe servir como instrumento para generar elementos de crecimiento económico, por ello, con nuestra deuda hemos podido mejorar las condiciones para la instalación de inversión privada con montos sin precedentes, afirmó el Gobernador Javier Duarte de Ochoa durante un mensaje transmitido esta mañana.

En Veracruz, aseguró, seguimos manteniendo finanzas públicas responsables, sanas, confiables y transparentes, al tiempo de señalar que toda la deuda pública que se ha contratado, “ha estado apegada a la legalidad y ha sido aprobada por el Congreso del Estado, y registrada puntualmente ante la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), en un marco de transparencia y rendición de cuentas”.

Y fue enfático en subrayar durante la presente administración lo único que ha solicitado ha sido la reestructuración de la deuda que ya se tenía como resultado del reconocimiento de los pasivos de la administración pasada, al convertirlos en deuda pública de largo plazo, por ello, de acuerdo a la SHCP, Veracruz es uno de los estados más responsables en el manejo de su deuda pública.

El mandatario estatal destacó que el informe en la materia fue entregado puntualmente a la Cámara de Diputados y a la Cámara de Senadores, así como a la SHCP, y está siendo revisado por el Órgano de Fiscalización del Estado.

En el documento se establece que el monto de la deuda del Estado asciende a 44 mil 470.8 millones de pesos –que incluye también a los municipios-, equivalente al 4.4 % del PIB estatal, lo que nos sitúa en mejor posición que muchas entidades federativas. “Ocupamos el décimo lugar a nivel nacional en grado de endeudamiento, como porcentaje de afectación de las participaciones federales.”

Este financiamiento, explicó, se contrató para hacer frente a los compromisos con el estado y con los veracruzanos.

En su mensaje aseguró que en Veracruz “contamos, con una mejor infraestructura turística, deportiva, comercial y de vías de comunicación. Le apostamos al emprendedor veracruzano y a los proyectos productivos”, por lo que el estado goza hoy de una economía dinámica, socialmente justa y económicamente eficaz, capaz de posicionarlo competitivamente en el ámbito nacional e internacional.

También dijo que la deuda pública es una herramienta que en nuestra entidad se ha ejercido con responsabilidad y eficacia, lo que le ha valido el reconocimiento de los especialistas, analistas y las calificadoras nacionales e internacionales más prestigiadas como HR Ratings, Moody's y Fitch Ratings y ARegional, quienes ratificaron su buena calificación por el buen manejo de la deuda y la reducción del saldo de deuda per cápita en términos reales.

Finalmente, luego de reconocer que el Gobierno del Estado tiene pasivos por concepto de contratación de diferentes servicios, proveeduría y construcción de infraestructura, Duarte de Ochoa pidió que no se busque confundir la deuda pública con la operación diaria del gobierno.

Señaló que todos los días se destinan recursos públicos para el pago de estos bienes y servicios, privilegiando en todo momento a las empresas locales. Para ello, la Contraloría General del Estado desarrolla un ejercicio minucioso para determinar la legalidad y el cumplimiento de cada contrato.